

Shima Einweihung

Mit Wurzeln und Flügeln



17. - 22.8.2018

Hübenthal bei Kassel

Auf Spendenbasis

(17. - 19.8.) Tonale Einweihung - Seinen Platz im Leben einnehmen

(20. - 22.8.) Naguale Einweihung - geistiges und spirituelles Erwachen

Die Shima Einweihung ist ein starker Reinigungs- und Verwandlungsprozess. Eine schamanische Reise zur Ganzheit und Seelenkraft, die unser Leben nachhaltig erneuern kann.

Vier aufeinander abgestimmte Schwitzhütten, die Baumzeremonie, Trance, Atem- Trommel- und Medizinrituale sowie Medizinradwissen führen in einen offenen Zustand der Kraft, des Heilens, Empfangens und Neuausrichtens.

Themenschwerpunkte:

- Neue Perspektiven für aktuelle Lebensthemen finden
- Kraft, Lebensfreude und Inspiration für den Alltag schöpfen
- Stärkung der Selbstliebe
- Öffnende Atemmeditationen
- Nährende Körperarbeit
- Heilender Selbstkontakt
- Kraftschöpfende Meditationen und Innenreisen
- Inspirierender Kontakt zu den inneren Seelenbildern
- Auftanken, tanzen, lachen, entspannen, Spaß haben ...



Sven Müller ist seit 1996 Leiter von Vision der Freude mit Ausbildungen in humanistischer, systemischer, schamanischer und körperorientierter Therapie. Seine Schwerpunkte liegen in einer einfühlsamen und potentialorientierten Begleitung, in der Atem-, Energie- und Trancearbeit. Seit 1990 begleitet er Menschen in ihrem Bewusstwerdungsprozess. Durch seine Dynamik und sein tiefes Einfühlungsvermögen schafft er ein intensives, meditatives und rituelles Feld. Hier können wichtige Wandlungs- und Heilungsprozesse stattfinden.

Vision der Freude

Deutschland: Sven Müller, Hübenthal 4, 37218 Witzenhausen, Tel.: 05542 /503437, Fax: /5029911
Schweiz: Vatika Jacob, Rehweg 1, CH - 2504 Biel, Tel.: 0041 /(0)32/3419285, Fax: /3419286
Info@Vision-der-Freude.de, www.Vision-der-Freude.de